

La nouvelle gendarmerie sera bientôt construite



Article Midi Libre du 29/11/2019

Vendredi 22 novembre s'est tenue, dans la salle du conseil municipal de la mairie, la première réunion de chantier pour la future construction de la nouvelle gendarmerie.

Elle était animée par Cédric Bauvy, de la Segard (Société d'aménagement et d'équipement du Gard), en tant que maître d'ouvrage délégué. Toutes les consignes particulières dédiées aux entreprises des quinze lots attribués ont été mentionnées avec précision.

À l'issue d'un concours d'architecte, le cabinet Piro-Berardi est attributaire de la maîtrise d'œuvre depuis septembre 2015.

Après de nombreux problèmes techniques et administratifs, dont celui de la loi sur l'eau, en mars 2019, le nouveau permis de construire a été déposé.

Il est à souligner au passage que le travail effectué par la Segard sur ce dossier sensible a été remarquable.

Une cérémonie symbolique aura lieu jeudi 12 décembre prochain, à 11 h sur le site, au cours de laquelle André Heughe, maire de Roquemaure, donnera le premier coup de pelle de cet admirable projet. Il est certain que tous les partenaires se réjouissent d'arriver à la phase de réalisation.